

DerWesten - 10.06.2008

<http://www.derwesten.de/nachrichten/nachrichten/staedte/lippetal/2008/6/10/news-54639605/detail.html>

Archiv öffnet Türen

Es geht voran

 Lippetal, 10.06.2008, Hans-Albert LIMBROCK



Lippetal. Mit einem Tag der offenen Tür hat das "Brücke Archiv Lippetal" erstmals einer breiteren Öffentlichkeit die Möglichkeit gegeben, sich über die Arbeit des Teams zu informieren-

Lippetal. (ana) Einen Einblick in die moderne Form der Archivarbeit ermöglichte das „Brücke Archiv Lippetal“ um Norbert Kleiter jetzt in Hovestadt. Im Haus Biele öffnete die Arbeitsgruppe, bestehend aus Norbert Kleiter, Heinz Erenkötter, Paul Suermann und Konrad Stengel, ihre Türen, um Interessierten ihre Ergebnisse aus bereits fünfzehn erfolgreichen Monaten Dokumentationsarbeit zu präsentieren. „Schriftstücke, Bücher, Totenbriefe und Akten sind nur Beispiele für die Vielzahl an „alten Schätzen“, welche dem Verein bis jetzt zugekommen sind“, berichtete der Vorsitzende Paul Piepenbreier. Sowohl durch Schenkung als auch als Leihgabe hat das „Brücke Archiv“ bereits viel Material erhalten, welches nach sorgfältiger Arbeit nun auch für alle auf der eigenen Homepage zugänglich gemacht wird. Passend zum Tag der offenen Tür ist bereits jetzt schon die gezielte Nutzung der Materialien im Internet möglich. Die gesammelten Dokumente aus Privatbesitz mit geschichtlicher und heimatkundlicher Bedeutung weisen einen regionalen Bezug zu Lippetal im gesamten, seinen Dörfern und auch seinen Bewohnern auf. Primär beschäftigt sich die Arbeitsgruppe zur Zeit mit Dokumenten über die Werke und das Leben des aus Hultrop stammenden Dichters Heinrich Luhmann. Weiter hofft das „Brücke Archiv Lippetal“ auf viele zusätzliche „Dachbodenschätze“ der Lippetaler. Bisher war die Resonanz auf die Arbeit am Fotoband „Lippetal - Vierzig Jahre und weit mehr - Bilder aus der Vergangenheit der elf Dörfer“ nicht so groß wie erwartet. Der Verein hofft weiterhin auf Fotos der Gemeindeglieder. Diese können abgeholt oder jeden 1. Mittwoch im Monat zwischen 18 und 19 Uhr im Haus Biele abgegeben werden. Auch Termine nach Absprache sind möglich. Das nächste Treffen der AG Familienforschung findet am 12. Juni im Haus Biele hin Hovestadt statt.